

15. Januar 1923.

Gründung einer Musikkapelle.

Eine im Cafe Vogt von der Liedertafel und dem Zitherklub abgehaltene Besprechung ergab, daß dem seit Jahrzehnten gehegten Wunsch für Vilsbiburg eine Musikkapelle zu gründen, näher getreten werden soll. Wie die Besprechung ergab, war von verschiedenen Seiten in dieser Angelegenheit bereits große Vorarbeit geleistet worden und das Resultat der Aussprache ergab, daß der Plan ernstlich verwirklicht werden soll. Lange unterhielt man sich zwar über die Lösung des finanziellen Punktes und es wurden verschiedene Wege gezeigt, von denen man den am gangbarsten erscheinenden heransgriff, um ans Ziel zu kommen. Eine Anzahl Herren aus den Reihen der Liedertafel und des Zitherklubs haben sich bereitwilligst in den Dienst dieser gemeinnützigen Sache — denn eine solche soll es werden — gestellt, und so darf man hoffen, daß unter Leitung des aus musikalischem Gebiete bestens bekannten Herrn Sekretärs Gromberger die für Vilsbiburg längst vermischte eigene Musikkapelle entsteht. Die Kapelle ist nicht als Berufsmusikkapelle gedacht, sondern bildet eine Abteilung im Rahmen der Liedertafel. So hoffen und wünschen wir, daß der einmal aufgesetzte Plan verwirklicht wird und daß uns bald eine eigene am Platze anfassige Kapelle etwas vorbläßt.

Vilsbiburger Volksblatt